

Die Abgesandten der Hölle

Es gibt so viel und doch zu wenig.
Wo bitte ist denn die Vernunft zu finden?
www-xyz? Nein nicht mal dort.
Eine gedruckte Zeitung tut's auch nicht!
Der Weg nach Hause ist versperrt –
denn zu Hause ist nirgendwo!

Höchstens noch der Weg
In die Vergangenheit, auf den Friedhof?
Dort sind die Toten unter sich –
eine eingeschworene Gemeinschaft?
Da kann niemand Mitglied werden,
außer, ja außer, aber nicht anders...

Auch Nachtwege, auf der Suche nach
wunderbaren Trostvisionen,
enden leider in einer Gegenwart
ohne Aufstiegsmöglichkeiten –
außer man gehört dem Kartell
der Verschwörer an, die allmächtig sind.

Die Bandbreite der Technik ist wertlos,
im Vergleich zu dem globalen Verrat,
der nicht erklärbar ist, wenn man
nichts weiter zurate zieht, als
den unglaublichen Irrsinn
idiotischer Abgesandter der Hölle!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)